

今の状況は、いつものように元気よく挨拶をすることはできない
ので、目で担任の先生に挨拶をするようにしてください。

おはようございます アンニヨンハシムニカ

ザオシャンハオ グッドモーニング

やっと久しぶりに登校できる日がやってきました。前回の登校日
から約 2 か月、登校できない日が続いていましたが、みなさん元気
に過ごしていましたか？一つ学年があがり、新しい学校生活がスタ
ートします。引き続き、休校期間は伸びましたが、こうしてクラス替
えをおこなうことができ、先生たちもほっとしています。

毎日毎日外に出ることもできず、家でじっとしている人もいると
思います。ふだん、勉強いややなという人もいると思いますが、やつ
ぱりこうして学校に来られない日が続くと、悲しかったのではない
でしょうか？失ってみたからこそわかることだと思います。いつか
ら本格的に学校が始まるかは、まだ決まっていませんが、今できることをしっかりがんばっていきましょう。

ところで、ひとつみなさんにとって嬉しいことがあります。休んで
くださいと言われているパチンコ店に多くの人が押し寄せているこ
とがニュースで取り上げられていました。多くの人がまんをしている

人がいる一方で、個人の自由だから自分がパチンコをしに行くのは自由だという人がいます。でも、そこで、自分が思うままに行動をした結果、感染症にかかり、他の人にうつしてしまう可能性は防げません。これをみなさんに置き換えてもらいたいのです。今、運動をすることの必要性が言われていて、人の少ないところで運動をすることや散歩するのは構わないと言われています。多くの人が集まって、運動をすることは今の時期、正しい行動とはいえません。たとえば、クジラ公園にたくさん的人が集まっているという話をよく聞きます。そこで多くの人が集まった結果、自分が感染し、それを家族にうつしてしまうかもしれません。正解はありませんが、その行動は果たして正しいのかどうか、少し考えてもらえるとうれしいです。

最後に、昨日は本来であれば「いじめについて考える日」でした。もし、感染症にかかった人がいたら、みなさんはバイキンのようにさけますか？仲間外れになるような悪口を言いますか？濃厚接触はいけませんが、もし友達がかかってしまったら、どう行動するべきか？そのようなことも考えてみてくれたらうれしいです。

がまんをしなければならない日が続きますが、この状況をみんなで一緒に乗り越えていきましょう。